

VAC offrira Curaçao au départ de Toronto



Vacances Air Canada lance Curaçao, une nouvelle destination exotique pour les voyageurs canadiens cet hiver. Le vol au départ de Toronto sera offert les samedis dès le 24 décembre. Sur place, une dizaine de complexes hôteliers sont offerts. Curaçao est un véritable paradis pour les amateurs de plage et de nature. Riches de leurs héritages européen et africain, les langues locales mélangent des consonances créole, hollandaise, espagnole et papaminto.

Étonnamment magnifique et captivante, Curaçao, l'une des îles ABC des Petites Antilles, représente une oasis généreusement accueillante. Vacances Air Canada y offre neuf complexes, de la plongée de calibre mondial ainsi qu'une culture des plus colorées.

Les hôtels disponibles à Curaçao sont Avila Hotel, Baoase Luxury Resort, Blue Bay Curaçao, Curaçao Marriott Beach Resort & Emerald Casino, Hilton Curaçao, Hotel Kura Hulanda Spa & Casino, Hyatt Regency Curaçao Golf Resort, Spa & Marina, Lodge Kura Hulanda & Beach Club et Renaissance Curaçao Resort & Casino.

L'horaire des vols sera donc Toronto – Curaçao les samedis à partir du 24 décembre 2011. Le vol hebdomadaire sera assuré par un A319 d'Airbus de 120 places.

Source : Express Voyage